

Pressemitteilung

**KONZERN-
KOMMUNIKATION**

**Ansprechpartner:
Dr. Bernd Pütter**

Alfredstraße 236
45133 Essen
Tel.: 0201 824-2610
bernd.puetter@hochtief.de

Seite 1 von 1
08.11.2023

Joint Venture um HOCHTIEF-Tochter Turner erhält Auftrag über 1,2 Mrd. US-Dollar zur Revitalisierung des Austin Convention Center

HOCHTIEF-Tochter Turner hat einen weiteren Großauftrag in den USA erhalten. Ein Joint-Venture aus Turner Construction Company und JE Dunn Construction saniert und erweitert das Austin Convention Centers in Texas. Das Projekt hat ein Volumen von 1,2 Mrd. US-Dollar.

Die Arbeitsgemeinschaft wird das Convention Center innerhalb von vier Jahren teilweise abreißen, sanieren und erweitern. Dadurch wird sich die vermietbare Fläche nahezu verdoppeln, so dass das Messegelände wettbewerbsfähig bleiben kann. Durch die Sanierung wird Austin städtebaulich aufgewertet und eine neue Verbindung zwischen der Innenstadt und östlichen Bereichen geschaffen.

Juan Santamaría, Vorstandsvorsitzender von HOCHTIEF: "Turner gehört zu den Marktführern beim Bau von Sport- und Veranstaltungsimmobiliën und ist in den USA die Nummer eins für nachhaltige, grüne Gebäude. Dieser Großauftrag ist für uns eine hervorragende Gelegenheit, unser Know-how in beiden Bereichen zu kombinieren."

"Es ist eine Ehre für das Joint Venture von JE Dunn und Turner Construction, für ein so bedeutendes Vorhaben der Stadt Austin ausgewählt worden zu sein", sagte Graham Dewar, Vice President und Geschäftsführer der Turner Construction Company. "Dieses Projekt wird dem Austin Convention Center neues Leben einhauchen, das Erlebnis für Kunden und Gäste gleichermaßen verbessern und gleichzeitig die Anbindung der Innenstadt von Austin verbessern. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit allen unseren Partnern und der Gemeinde beim Bau des neuen Convention Centers."

Die Bauarbeiten werden im Jahr 2028 abgeschlossen sein.



HOCHTIEF ist ein technisch ausgerichteter, globaler Infrastrukturkonzern mit führenden Positionen in seinen Kernaktivitäten Bau, Dienstleistungen und Konzessionen/Public-Private-Partnerships (PPP) und mit Tätigkeitsschwerpunkten in Australien, Nordamerika und Europa. Mit zirka 37.000 Mitarbeitern und Umsatzerlösen von über 26 Mrd. Euro im Jahr 2022 ist HOCHTIEF weltweit auf entwickelte Märkte fokussiert. In Australien ist der Konzern mit CIMIC Marktführer. In den USA ist HOCHTIEF über Turner die Nummer 1 im gewerblichen Hochbau und zählt mit Flatiron zu den wichtigsten Anbietern im Tiefbau, hauptsächlich für Verkehrsinfrastruktur. Dem Konzern gehört ein 20%-Anteil an Abertis, dem führenden internationalen Mautstraßenbetreiber. HOCHTIEF ist wegen seines Engagements um Nachhaltigkeit seit 2006 in den Dow Jones Sustainability Indizes vertreten. Weitere Informationen unter www.hochtief.de/aktuelles-medien